
令和元年度　小金井市図書館貫井北分室アンケート調査結果

　○実施期間：平成３１年４月２５日～令和元年５月２４日　
　○実施場所：図書館貫井北分室カウンター　　　　　　　○サンプル枚数：６９枚

【問４、問５、問６について寄せられた意見】

役に立たない案内係は不用、なくなってよかった！

【問４-１１】

【問５-１０】

教科書展示の時の閲覧場所が解りにくく、見にくい。

マンガをかしてくれるところ

清けつ、本がきれい

静か（とっても）

せいりせいとん

ぬくきた茶話に月１回参加して、他の方達との会話を楽しんでいる

勉強スペースがある

経済関係雑誌東洋経済を加えてください

貸出利用が多い新刊図書については、一定の制限が必要。因みに吉祥寺図書館には「新刊図書については２冊以内の貸出をお願いします」との掲示がありま
す。

公民館１階受付が３月末でいなくなったが、復活して欲しい。館内に不案内の訪問者が図書館受付の方に行くため図書館の本来業務のさまたげになっている。

【問６】

きれいでゆっくり捜していたい図書館だと思います

とってもいい図書館です！！これからも使いたいと思っています。

いつもありがとうございます（個人名記名）

Wifiを無料で使えるようにしてほしい

いいところです

陳列に多々イイカゲンがある。もう少し正確に、簡単ナコト！

茶話会、読書会等の企画をして下さっている事がありがたいです。

今回、勉強をしにここまできたのですが、まわりで勉強されていた皆さんもとても静かで、勉強するのに最適だと思いました。

今のままでいいと思う

楽しみにきています。

ＤＶＤなど耳で聞く物の数を多くして欲しい。

身近に飲食店がほとんどないため、昼食をはさんでの図書館利用は不便。

いい場所です



感謝！です

図書通帳の作成　稲城市立図書館では預金通帳のように借りた本を通帳に記入するような制度があることを○聞しました。子供達にとっては読書習慣をつけるの
に効果的と思量し、又シニアにとっては以前借りた本を忘れて二度借りすることがあるのでそれを防ぐためにも役立つと思います。※小学生以下のには年間の借
りた本の数によって図書カード（５００円程度）をプレゼントするなどを付加すると、読書への励みとなって良いのではとも思います。ご検討願います。（稲城市に照
会して）

リクエスト本の注文にす早く対応していただきとてもありがたく思ってます

いつも楽しみに利用させてもらっています。特に、読書会の楽しさを教えてくださったことに感謝しています。職員の方々が親切で、本当に助かっています。

読書会が大変充実していますので、毎回楽しく参加させていただいております。感謝！

演歌のＣＤ、秋元順子、千花有貴（黄？）など中年女性のＣＤをぜひお願いします。

いつも清潔で、丁寧な対応で、気持ちよく利用させて頂いております。有難うございます！要望を書きます。①児童書や絵本をもっと増やしてほしいです。②館内
に防犯カメラを設置してほしいです。

職員のみなさま、いつもありがとうございます。入口入ってすぐのテーマ展示を、いつもステキだなあと思って見ています。図書館のイベントも、工夫をこらしたもの
ばかりで、図書館は開かれた場所である、ということを実感しています。子どもだけではなく、大人を対象としたイベントがあるのはありがたいです。開館時間、日
数ともに大変満足しているのですが、直営館と比べて貫井北分室の職員の方々の労働負担が大きいのではないかと心配しています。毎週火曜日、休館でもいい
のではといつも思っています。おこがましいとは存じますが、職員の方々の労働環境や待遇が、より良いものであってほしいと願っています。

落ちついて本・雑誌を読めるスペースがあり、又美麗で静かな環境に満足している。蔵書や新刊の本が少ないのが、以前すんでいた市の図書館より劣る（予算の
関係で仕方のない事か？）本の分類に一工夫が必要かも？例えば、専門分野の分類の中にも読み物として高い評価のものが混入している。分類方法を見直し
て、目に付き易くする工夫も必要か？

職員の方々の応対がとても気持ち良い。利用する人のマナーが良く、落ちついて静かに読書・調べ物などができる。

ＤＶＤの貸出しがあるとうれしい（有料でも）

ネックは予算・・・ありがとうございます

放映中のＮＨＫ雑誌はかし出ししないようにしてください。放送の翌日に放送内容の確認ができないため。昨夏以前はかし出し禁止になっていた。

分類番号と棚の番号が一致していないとつかいづらい。他館も最近そうなっているようだ。

きれいで過ごしやすいです。子づれで来やすく、子供スペースが小部屋になっていて助かります。平日の午前中におはなし会をひらいて下さるとうれしいです。小
学生向けのなぞときイベントをもっとひらいて下さると楽しいです！いつも楽しみにしています。

暖房冷房中であっても、きっちり換気して下さい。喫煙者がとくに新聞・雑誌コーナーのソファに長時間着席している。彼らの吐く息には、不快な匂いとともに、多く
の有害（発がん物質）が含まれている。３０分おきにすべての窓を開放するか、キチンと換気装置を作動してください。空調中は、節約のため、ほとんど換気が行
われていない！汚れた空気を回して循環しているだけです。みんな吸わされているのです。建基法等の換気基準はタバコの害が今日ほど明確になっていない時
期の時代おくれのものです。どんな形であれ換気を意識的に進展させて下さい。市民の健康を守って下さい。肺ガンとの因果関係は明らかです。敷地内の喫煙ス
ペースも撤去すべきです。路上喫煙が増えるだけと悲観的に考えないで下さい。ゴミ箱と同じで、なくしてみればよかったということが多いものです！！！喫煙者
の意識に訴えかけえるのが、有効な策であると考えます。

時々物を食べている人や、声高におしゃべりしている人がいるので、定期的に見回り等をしてチェックしてほしい。自転車を通路におく人がいるので、貼り紙等で注
意してほしい。

いつもくるのがたのしいです！！ありがとうございます。

土曜、日曜を中心に学生の勉強に席が占領されているのは納得できない。食事のために帰宅しているらしく、荷物だけが置かれているのは許せない。閲覧席の
使用について、時間制限で申し込み制にするとか、考えるべきである。本当に読みたい本が置いていない。



もう少し本をふやしてほしい。なぞなぞやかわいくて長い本。

検索システムに本の概略を追加して欲しい。

絵本を作家名で並べてほしい。現状は絵を描いた人の５０音順？目当ての作家がさがしにくい。ＰＣで検索しなくてはいけないし、好きな作家の他の本（自分のしら
ない本）との出会いがない。

机の席が学生に占拠されていることがあり、それが多少、不満。冬の間、暖房が弱すぎて、オーバーコートを着ていても寒かったので、あまり来なくなってしまいました。冬はもう少し暖かくしてほしいです。

市全体として蔵書数が少なすぎる。図書館間の相互貸借制度をもっと充実してもらえれば、他市の図書館の蔵書も借りられると思う。検討してください。


